

Egan Bernal ya rueda en su bicicleta de ruta

El ciclista colombiano, campeón del Tour de Francia 2019 y el Giro de Italia 2021, causó sensación en las redes este domingo, tras la publicación de un video en el que se le ve rodar en carretera junto a un grupo de amigos. Aunque el pedalista ni el club Ineos han informado cuándo sería su regreso a competencias, genera emoción verlo de nuevo en las vías.

PÁG. 39



FOTO CORTESIA

PICO Y PLACA



6-9

DÓLAR \$3.785,66 =

EURO \$4.172,90 =

PETRÓLEO BRENT US\$119,77 =

PETRÓLEO WTI US\$113,90 =

DTF 5,15

CAFÉ US\$2,21 =

UVR \$298.3112

Ya van 35 víctimas del ataque en Bogotá

Murió un menor de edad y una niña está hospitalizada con muerte cerebral. \$300 millones por responsables.

El atentado con explosivos al frente del CAI Arbolizadora Alta, en Bogotá, encendió las alarmas en la capital. Se trata del segundo ataque con características similares en lo que va de marzo. En el del sábado, Daniel Duque, de 12 años, perdió la vida horas después debido a

la gravedad de las heridas. Otra menor tiene muerte cerebral y un policía se recupera del impacto. Gobierno prometieron dar con el paradero de los autores. Cámaras de seguridad revelan que un hombre dejó una maleta con explosivos.

PÁG. 10

Una noche de Encanto en los Óscar



Encanto, la cinta inspirada en Colombia, ganó en los Oscar en la categoría de mejor película animada. En la gala, se presentó Sebastian Yatra cantando Dos oruguitas y parte del elenco de la película interpretó We don't talk about Bruno con Luis Fonsi y Becky G como invitados. PÁG. 28 FOTO GETTY

“Ahora el país está demandando más combustible”

Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol, señaló que no tener petróleo ni energía propia aumentaría el costo de vida y se mostró en contra de cesar la exploración petrolera. Sin embargo, subrayó que hay planes para invertir 20 billones en transición energética y resaltó el alivio que trae el subsidio a la gasolina.

PÁG. 2

Sin el Atanasio, el DIM pierde \$2.000 millones

El equipo rojo no podrá utilizar el Atanasio Girardot en dos partidos como local por la Copa Sudamericana, pues el escenario estará ocupado el 30 de abril con un concierto de Maluma y el 27 de mayo con otro denominado “El Choli se muda a Medellín”.

PÁG. 38

También las obras del norte de Medellín están en 0% de ejecución

Parques del Río Norte, hospitales, una ciudadela universitaria y un proyecto vial de ciclorruta son algunos de los proyectos que no arrancan, pese a promesa de entregarlos en 2023.

PÁG. 4

5

de 7 grandes obras propuestas en el sector no presentan ningún avance.

Los rusos más ricos han perdido US\$38.000 millones

Las sanciones económicas que los países de occidente le han puesto a Rusia le están pegando al bolsillo de los llamados oligarcas, cuyas pérdidas combinadas ascienden a US\$38.000 millones. Se sabe que sus ingresos provienen de minería, finanzas, telecomunicaciones y energía y su fortuna conjunta totaliza US\$186.000 millones.

Dos de ellos, según agencias, son muy cercanos al presidente Vladimir Putin. Hacen parte del 10% que concentra el 74% de toda la riqueza en Rusia. Varias compañías internacionales han decidido suspender operaciones en este país, es una lista larga e incluye empresas de todos los sectores.

PÁG. 16

Negocios de los rusos más ricos

Sector	Patrimonio En millones de dólares
Minería	25.900
Gas natural	22.600
Acero y turismo	22.500
Acero y ferrocarril	21.600

Fuente: Agencias

